Ein königlicher Abschluss

Gauschützenball als Höhepunkt des Vereinsjahres – Erfolgreiche Sportler geehrt

VON WOLFGANG KUNZ

Wallgau - Er gilt als Höhepunkt des Schützenjahres: der Gauschützenball im Wallgauer Haus des Gastes, zu dem rund 250 Schützen aus der gesamten Region kamen. "Es war die richtige Entscheidung, diesen Ball nach jahrelanger Stagnation 2009 wieder aufleben zu lassen", sagte Schützenmeister Matthias Breith von der gastgebenden SG Wallgau. Er sei stolz, einen schönen Rahmen bieten zu können, "um unsere Spitzensportler auszuzeichnen".

Da konnte sich Bürgermeister Hansjörg Zahler nur anschließen: "Wir sind froh, dem Schützenwesen und seinem Nachwuchs eine solche Plattform bieten zu dürfen. Ihr Auftritt ist Werbung für den Sport und den Touris-



Nimmt die Ehrungen vor: Gau-Sportleiter Robert Baumgartl.

mus." Das fanden auch die Schützen der SG Alt Eschenlohe. "Leider haben nicht alle fekt organisiert", etwa kon-Vereine im Gau solche Örtlichkeiten wie Wallgau", sagte Peter Mayr, "wir wären sonst gerne auch einmal Gastgeber". Wie die Männer aus Gau-Ehrenschützenmeister Eschenlohe zeigten sich auch Hans Hautmann aus Altenau.



Uli Komm (I.) ehrt beste Luftgewehr-Mannschaft: (2.v.l.) Andreas Bader, Magdalena Dir, Franziska Wunder und Adi Keck.

andere Schützen von der Veranstaltung begeistert. "Perstatierte Max Wimmer von der FFG Mittenwald. "Wir kommen wirklich gerne", meinte Schützenkönig und

Schön drückte es Maria Prinz von der FSG Murnau aus. "Ich habe heute den Aufstieg von der Prinzessin zur Königin geschafft, weil mein Mann Hartmut als Vereinsschützenkönig mit mir getanzt hat." Auch Gauschützenmeister Bernhard Hoff-

sich von der Kulisse angetan: ..Dieser Ball hat sich etabliert. er spiegelt den Höhepunkt unseres Vereinsiahres wieder." Zusammen mit Stellvertreter Rudi Schedler aus Bad Kohlgrub proklamierte er die neuen Gauschützenkönige, die unter Beifall mit allen Vereinsköniginnen und -königen in den Saal einmarschiert waren. Sportwart Robert Baumgartl ehrte daraufhin die besten Rundenwettkämpfer und Mannschaften. wobei die SG Heimgarten Ohlstadt als Meister der A-Klasse ausgezeichnet wur-

Zur guten Stimmung im Saal, der festlich mit den Fahnen der einmarschierenden 22 Vereine geschmückt war, trug zudem die Musikkapelle Wallgau unter Leitung von

mann aus Mittenwald zeigte Paul Neuner bei. Sie leitete nach der Königsproklamation mit dem Titel "Musikanten mit Herz" den geselligen Tanzabend ein.

Gau-Schützenkönige:

Luftgewehr Damen: 1. Magdalena Hutter (SG Unterammergau) 31.3 Teiler, 2. Elisabeth Oberpriller (SG Grainau/42,0), 3. Andrea Zilk (SG Krün/47,8), 4. Christine Gundlfinger (SG Unterammergau/53,9), 5. Franziska Wolketzetter (SG Eischenlohe/54,7).

Herrren: 1. Karl Brauchle (ZSG Altenau/2,1), 2. Thomas Schwabe (FSG Murnau/8,2), 3. Franz Pleyer (SK Krün/16,7), 4. Christian Friedrich (SG Garmisch/17,9), 5. Karl-Heinz Kuffner (Alt SG Eschenlohe/18.2).

Jugendkönig: 1. Florian Schedler (SG Bad Kohlgrub/9,2), 2. Michaela Kinast (SG Saulgrub/12,0), 3. Anna-Lena Simon (SG Wallgau/28,6), 4. Sebastian Dedler (Alt SG Ettal/28,9), 5. Sebastian Sachse (SG Ohlstadt/32,7).

Pistole: 1. Jürgen Seefried (SG Farchant/32,8), 2. Josef Mayer (SG Grainau/48,2), 3. Korbinian Mayr (SG Ohlstadt/72,8), 4. Wolfgang Gauglitz (SG Farchant/83,9), 5. Alois Bader (SG Ohlstadt/89,2).